

# NOTA DE PRENSA

Madrid, 13 de mayo de 2010



Carretas, 14 7º C1 28012 Madrid Tel. 915 221 313  
Fax 914 354 888 sefac@sefac.org www.sefac.org

## El sello 'HonCode' avala la independencia y calidad de los contenidos sanitarios de la web 'Sefac.org'

- La página web de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), renovada por completo en noviembre de 2009, recibe en menos de seis meses el sello de certificación *HonCode*, que otorga el principal auditor externo europeo sobre la calidad e independencia de las webs que incluyen información sanitaria y sobre medicamentos.
- Gracias a internet es mucho más fácil acceder a la información, pero nos encontramos con la dificultad de no poder distinguir en muchas ocasiones la información fiable de la que no lo es, por lo que son cada vez más necesarias entidades independientes que analicen y valoren el rigor, calidad e independencia de determinadas webs.
- Más de 800 farmacéuticos acceden ya a diario a [www.sefac.org](http://www.sefac.org), una web en constante actualización, con información sobre medicamentos y servicios online útiles para el farmacéutico comunitario que en los próximos meses se ampliarán con una plataforma de elearning, foros de debate nacionales y autonómicos, nuevas utilidades en las microwebs de las delegaciones e intranet específicas para favorecer el trabajo interno de los grupos de trabajo.

'Sefac.org', portal web de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), ha sido reconocido con el sello de certificación *HonCode*, que otorga la principal auditora externa europea sobre la calidad en los contenidos e independencia de las webs que incluyen información sanitaria y sobre medicamentos.

La revolución de la información ha supuesto un tremendo paso adelante en todos los servicios profesionales, consiguiendo una mayor eficiencia y calidad. Sin embargo, según explica Eduardo Satué, secretario de la Junta Directiva de SEFAC y responsable del desarrollo de 'Sefac.org', "la clave para que esto sea posible es el rigor y fiabilidad de esta información, ya que la libertad de la red implica que uno puede encontrar cualquier tipo de información, con mayor o menor fiabilidad, y por lo que todo usuario de la red y en especial todo profesional debe ser consciente de dónde adquiere la información y qué nivel de credibilidad desea adjudicarle".

Esta realidad es la que da sentido a la existencia de entidades independientes que se dedican a analizar las distintas páginas web sobre determinados asuntos y valorar su rigor, calidad e independencia. En el caso de las páginas de contenidos sanitarios, la entidad auditora de referencia a nivel mundial es la fundación suiza

Health on the Net, promotora del código de conducta *HonCode*, que da un aval de fiabilidad a la información médica y de salud de las páginas que lo cumplen.

En términos prácticos, la obtención del sello *HonCode*, que obliga a pasar una auditoría de la web cada año, supone que desde el primer momento cualquier usuario que entra en [www.sefac.org](http://www.sefac.org) puede contrastar quiénes son sus responsables editoriales y científicos, la política de publicidad y de privacidad, que garantiza una diferenciación clara entre lo que son contenidos científicos y los apartados publicitarios, la rigurosidad de las fuentes de información de esos contenidos, o que la información proporcionada en este sitio está dirigida a complementar, no a reemplazar, la relación que existe entre un paciente o visitante y su médico y/o farmacéutico.

“Estamos muy orgullosos de haber logrado este reconocimiento cuando la nueva web de la Sociedad apenas lleva en marcha unos pocos meses, pero somos conscientes de que lo difícil no es solo conseguirlo, sino mantenerlo y renovarlo. Por eso tenemos claro que el esfuerzo, siendo importante el ya realizado, no acaba aquí, y que debemos demostrar cada día nuestro compromiso con el trabajo bien hecho”, añade Satué.

Más de 800 farmacéuticos acceden ya cada día a [www.sefac.org](http://www.sefac.org), una web en constante actualización y cuyo tráfico crece a un ritmo del 30% mensual, con información sobre medicamentos y servicios online útiles para el farmacéutico comunitario que en los próximos meses se ampliarán con una plataforma de elearning, foros de debate nacionales y autonómicos, nuevas utilidades en las microwebs de las delegaciones e intranet específicas para favorecer el trabajo interno de los grupos de trabajo.

#### **Sobre SEFAC**

Constituida en marzo de 2001, la **Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC)** es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con delegaciones en distintas autonomías que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. En marzo de 2010 SEFAC ha sido galardonada con cuatro de los premios a las *Mejores Iniciativas de la Farmacia en 2009*, que concede el periódico *Correo Farmacéutico*. Más información en la nueva [www.sefac.org](http://www.sefac.org).

Para más información, contactar con Verónica Cuevas en [vcuevas@sefac.org](mailto:vcuevas@sefac.org) o en el teléfono 91 522 13 13.

